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通讯员 夏添

6 月 20 日，位于迎江经济开发
区的安庆杰曼汽车科技有限公司生
产车间内，工人正加紧生产一批发
往合肥的活塞冷却喷嘴。谈及企业
发展，公司负责人陈峰充满信心，他
说，“这是一个奋斗者的时代，只要
我们兢兢业业在自己的领域深耕，
就能有所收获。”

1998年大学毕业后，陈峰在汽
车零部件公司先后从事一线操作和
销售工作。两年后，他开始创业，成
立汽车零部件贸易公司，7 年间创
办沈阳、北京、石家庄、郑州、广州5

个地区汽车配件连锁超市。
事业有成的陈峰，不甘于此。

怀揣科技强国、实业兴邦的梦想，他
转让贸易公司，投入 1000 多万元，
开始了活塞冷却喷嘴项目的创业之
路。“这是国外的一个专利，符合我
国汽车排放升级的要求，低碳环保，
市场前景广阔。”2009年，他在浙江
台州创办公司，全身心投入活塞冷
却喷嘴的研发、生产。

创业之初十分艰难，第一个产
品从立项到上市用了2年时间。在
最煎熬的那段时光，陈峰不断钻研
关键技术，潜心研发，开发生产各类
活塞冷却喷嘴产品100余种，与江淮
汽车、东风汽车、康明斯、五十铃、潍
柴动力等国内外多家汽车主机厂建
立长期稳定和良好的合作关系，产
品市场占有率达到40%以上。

陈峰投身汽车零部件行业之
时，正是我国汽车行业飞速发展时
期。政府鼓励创新创业，对创新创

业给予融资、担保贷款、减税降费等
政策支持。

“新能源汽车是安庆的主导产
业之一，这里配套齐全，交通便捷，
再加上我决定在已有的活塞冷却喷
嘴产品之外，研发生产新能源汽车
动力电池冷却包等相关零部件。”陈
峰告诉记者，于是2019年8月，为了
企业获得更好的发展，他来到安庆
创业，投入2400万元成立安庆杰曼
汽车科技有限公司。

“我们是整厂从台州搬迁过来
的，迎江区政府给予很多政策扶持，
比如40万元搬迁费、厂房三年免租
金、设备补贴100万元、享受600万
元产业基金，同时也获得2021年度
安徽省高层次人才团队在皖创新创
业项目 B 类奖项，奖励 600 万元。
这些奖励和扶持政策，对我们企业
而言，既是荣誉更是真金白银的帮
扶，助力我们做大做强。”陈峰表示。

把创新融入企业发展，这是陈

峰从创业之初就坚持并专注做的一
件事。来到安庆后，陈峰便立即研
发生产新能源汽车动力电池冷却包
等相关零部件。

2020年，他投入100多万元用于
企业数字化改装升级，为公司持续发
展打好基础。同时，他积极引入“补
缺型管理人才”，引进20多名不同专
业和管理岗位人才，充实到技术管
理、质量管理等岗位。2021年，陈峰
与合肥工业大学、安庆师范大学等高
校开展“产学研”合作，保持公司技术
水平持续提升。从事汽车工业20余
年，陈峰累计创造工业产值达15亿
元，累计纳税1亿元以上。

“这是一个不断变化的时代，想
要一劳永逸是不可能的。作为创业
者，必须具备强大的心态，要有责任
感、能抗压、随时化解风险，最重要的
是不断创新。我一直保持着危机感，
让产品适应市场，让自己与时俱进，
做紧跟时代的奋斗者。”陈峰说。

创业三次 深耕汽车工业

陈峰：做紧跟时代的奋斗者

6月21日，王女士反映：小区电
瓶车“飞线”充电，存在安全隐患。

市应急局回复：市应急局立即
会同大观区应急局、大观区城管局、
大观区消防大队、龙山路街道办和
四方城社区委前往实地检查，经查，
反映人楼下有2根电线，社区工作人
员已当场将“飞线”收缴，并前往反
映人家中告知处置情况。龙山路街
道办和四方城社区委 6 月 22 日开
始，组织城管、消防、派出所和社区
工作人员集中清理四方城小区的

“飞线”，并加快小区集中充电棚建
设速度，确保居民电瓶车有地方充
电。关于城区小区“飞线充电”整
治，市安委办已下发了《关于开展城

区电瓶车“飞线充电”专项治理的
函》，建议市消防救援支队牵头，住
建、城管和属地政府配合，对小区电
瓶车“飞线充电”消防安全隐患开展
专项治理。

6月22日，潘先生反映：花亭北
村楼道灯未及时维修，并咨询老年
食堂的建设情况。

大观区政府回复：花亭路街道
已上门查看情况，近期会安排维修人
员进行维修。关于老年食堂的建设，
根据今年老年助餐服务民生工程安
排，将在市府路附近和集贤南路石化
天桥附近建设两处助餐点。

6月22日，朱先生反映：河港社
区德宜小区下水管道堵塞。

大观区政府回复：经了解，德宜
小区为商业小区，建成至今已有 10
年。建成后初期，开发商有人在此办
公，居民反映的类似问题得到了解
决，期间也成立了物业公司，但收取
物业费时却无一户缴费，最后只好取
消物业管理。化粪池堵塞情况前期
也曾发生过，均是受益户自行找人疏
通，分摊费用。下一步河港社区将统
计受到化粪池堵塞影响的居民，计算
本次清掏费用，由受益居民共同商
议，筹措资金，找专业人员疏通清掏。

6月23日，杨先生反映：在交通
银行取款，短信通知没有显示余额。

安庆银保监分局回复：经查，反
映人在交行签约了“用卡无忧”短信
提醒功能，短信内容是交通银行总行
固定模板，在末尾有余额信息。交行
工作人员建议反映人仔细翻看手机
短信记录，有时候手机因字数或屏幕
原因会导致单条信息需要手动滑动
才能显示完整内容。已致电反映人
进行解释，同时留下联系方式，方便
反映人进行咨询。

小区电瓶车“飞线”充电存隐患
市应急局：已当场收缴 将加快建设充电棚


